

# *Les Forces Armées vénézuéliennes repoussent les provocations de la droite*

---



Caracas, 20 mars (RHC-PL)- La ministre vénézuélienne de la Défense, Carmen Meléndez, a affirmé que la Force Armée Nationale Bolivarienne va protéger la patrie tout en respectant les droits de l'homme et sans accepter les provocations de la droite.

Dans des déclarations dans l'État vénézuélien de , Carabobo, Carmen Meléndez a ratifié aussi l'engagement de cette force militaire de défendre le pays sud-américain face aux tentatives d'ingérence d'autres nations.

Carmen Melendez a déclare que les faits violents générés au Venezuela par l'extrême droite ont laissé un bilan de 4 membres de la garde nationale Bolivarienne décédés et 76 blessés.

Elle a assuré que les forces militaires bolivariennes vont défendre la nation des fanatiques et des mercenaires. Elle a fait savoir que des mesures vont être appliquées de façon progressive dans certaines paroisses où des foyers de violence persistent pour les transformer en territoires de paix.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/18018-les-forces-armees-venezueiliennes-repoussent-les-provocacions-de-la-droite>



**Radio Habana Cuba**